



## 交通安全教室を実施



4月17日（水）交通安全教室を実施しました。参加者は1年生と3年生です。1年生は信号を見て安全に横断する練習、そして3年生はヘルメットを着用し安全に自転車に乗る練習を行いました。糸魚川市、上早川交番、PTA 生活部の皆さんの協力で実施しました。大型連休目前です。この学習を生かして事故に気をつけて過ごしてほしいと感じました。

## 日光寺のけんかまつりに「旗持ち」と「緑の募金活動」で参加



4月21日（日）満開の桜がはらはらと散り始める中、地元の春の祭礼が行われました。「旗持ち」で祭りに参加したいと数名の児童がかっこよく「旗持ち」をしました。また、下早川小の緑委員会のメンバーが募金活動を行いました。たくさんの方から募金していただき、9,906円も集まりました。学校内での募金活動と合わせると22,478円となりました。このお金は「にいがた緑の百年物語緑化推進委員会」に送金し、緑化運動に役立てていただきます。御協力、ありがとうございました。

## 今年度の教育活動で重点的に実施する取組を紹介します

### 「主体的に（自ら進んで）学習・生活する姿を期待して・・・

○外国語（5・6年）外国語活動（3・4年）・・・来年度より新学習指導要領が実施されます。

今年度から5・6年で70時間、3・4年で35時間の英語の学習を行います。当校では英語の専科の教員がおりません。東中のALT シェルビー先生の力を借りながら担任が授業をします。授業の腕を上げるべく英語の授業研究に力を入れるほか、外国の文化に興味をもつような環境作りを進めていきます。

○漢字前倒し学習・・・陰山メソッドの一つです。全市の小学校で取り組みます。

1年間で習う漢字を4月・5月で全て教え、一年かけて定着させていく学習方法です。速読・速習によって集中力を鍛え、読みと書きの学力の定着を図ります。1学期は全漢字の読みのテスト、2・3学期に全漢字を書くテストを行います。百ます計算は今までどおり継続します。

○学校クリーン大作戦・・・校内の掃除場所を自分で決めて清掃します

これまでは縦割りの班ごとに、指定された場所を分担して清掃していました。今年は清掃分担を決めずに、自分がきれいになりたい場所を選んで清掃することにしました。主体性を育て、気付く力を高めるためです。だれも清掃しない場所もあるのですが、それに気付いた児童が進んで掃除する姿がみられるようになってきました。職員もできるだけ見守るようにしています。